山ノ内小学校 校長先生

いつも子供たちがお世話になっております。この度は、当振興会が企画致しました[大谷選手グローブ] 体験会にご賛同いただき、 大切にされておりますグローブを、お貸しいただき誠にありがとうございました。

幸いにも、5月4日、5日と晴天にめぐまれまして、多くの子供たちが「大谷選手グローブ」に実際に触れて、キャッチボールを楽しむことができました。また保護者の方の中には、はじめて目にされる方も多く、興味深く楽しんでおられました。

大谷選手の「野球やろうぜ!」の思い通り、たくさんの子供たちが野球に親しんでくれて、これをきっかけに野球少年が増えてくれれば幸いです。今後とも「NPO右京少年野球振興会」をお引き立てのほどよろしくお願い申し上げます。

令和6年5月5日

山ノ内スーパーキッズ 代表 青倉 一人 NPO右京少年野球振興会 会長 檜田 治久

大谷選手グローブ体験会写真集



勢揃いした 大谷選手グローブ



大谷選手グローブでキャッチボール開始

2024年5月4,5日 於 松尾グラウンド



かっこいいな!







四年以下の部に参加した選手&体験(23名参加)の子供たち